

[閲覧される可能性を理解したうえで、裁判所に証拠として提出することに同意する/しない]

[意見書を CALL4 に掲載することに同意する/しない]

[CALL4 掲載に当たり指名のマスキングを希望する/しない]

意見書

2022年7月22日

住所

署名

- 1 私は 2018 年から東京都でデリバリー型 M 性感店の代表を務めています。
東京地方裁判所において持続化給付金や家賃支援給付金において風俗店が対象とならない
と判断された事に対して異議を申し上げます。
- 2 特に納得が行かない点は風俗産業が「不健全」とされた事、「国が支援する事を一般の国民
の理解を得られない」とされた点です。 きちんとした届け出を出し、税金を納めていな
がらそのようななんの根拠も無い言葉で片付けられてしまう事はとても納得が行きません。
- 3 遥か昔、風俗産業は暴力団の資金源だった時代もあったと思います。 許可無く違法な場所
で勝手に開店し、未成年者などを雇用するような悪質な店舗が過去に多かった事も理解して
います。 が、今もそのような事が通ると思いますか？ SNS がこれだけ普及し、匿名で
の通報が可能な今の時代に、そのような店舗が営業を続ける事は不可能だと思います。

私のお店の話をさせていただきますが、私のお店では10年以上お仕事をしてくれている女性達がかなりの人数在籍しております。高齢の両親の生活を支えている女性、離婚し子供が小さく、病気をする度にパートを休んでいたらクビになった女性、精神的に不安定で、普通の職場ではお仕事が出来ない女性、私のお店で言わせていただくと働く女性の年齢層が高い事もあり、ホストクラブやブランド品を購入する為に働いている女性は1人も在籍しておりません。お店によって、それぞれ事情は違うと思いますが、そのような女性達の受け皿になっているお店もかなりの数存在する事にも目を向けていただきたいです。

私も現在シングルで子育てをしておりますが、中学生の娘には自分の職業を伝え、「無くてはならない仕事」と説明しており、恥じる点は1つもありません。

人間の本能として、男性が性欲を持つ事は当然の事だと思います。共働きが主流の現代で、世の中の奥様方がどれほど疲れているかご存知でしょうか？仕事と家事、育児をする中で、疲労困憊しセックスレスになっている家庭がどれほどあるかご存知でしょうか？

健康な男性が性欲を持った時に家庭でセックスが出来なくなる、風俗産業を利用する事で様々なストレスが発散され、性犯罪が減っているとは考えられませんか？

勿論、違法風俗店や未成年者を使うような風俗店は論外ですが、きちんとしたお店の方が圧倒的に多いはずです。人と会話をする事を嫌う若者が2次元の中だけで女性を知り、将来家庭を持たなくなり、ますます少子化が進んで行くと思います。

人との関りを求めてご利用下さるお客様も多数いらっしゃいます。働く女性と同じように、ご両親の介護などで疲れ切ったお客様や、お仕事で疲労困憊されたお客様、性欲を満たす為だけに利用されている方ばかりでは無い事を知っていただきたいです。

私はお客様と個々にやり取りをする事がとても多いのですが、ご家庭の悩み相談や、お仕

事での悩み相談を多数受けます。 「頻繁には行けないけど、お店を利用するのが唯一の楽しみなんですよ」と言っていただけの事も多々あります。 風俗産業が衰退し、無くなってしまったらどれほどの人が困る事になるのか、きちんとそちらに目を向けていただきたいです。 今とても多いのがうつ病を患っている人々です。 この業界で働く女性にはとても多いのが現実です。 元気な時には働いて、調子が悪い時には休む、この業界だからこそ出来る働き方ではないでしょうか。自分を必要としてくれるお客様が居るからと生きていられる女性もいます。 生活保護を申請せずに生活が出来るのも、この業界が受け皿となっているからだと思います。 国民の理解が得られないというのなら、きちんとした統計を取つて納得が得られないという根拠をお示しいただきたいと思います。

以上の点から、裁判所の判断に異議を唱えたいと思います。